

Correspondance entre l'Ev. de Telmesse

LE 18 Juillet, plusieurs jours après la Visite finie dans le District, une Assemblée de Peres de famille près le Curé d'écrire au nom de la Paroisse les deux Lettres suivantes :

PREMIERE LETTRE.

MONSEIGNEUR,

JE suis autorisé à vous faire savoir que mes Paroissiens vous prient de vouloir bien les informer des motifs qui ont porté votre Grandeur à ne pas faire la Visite dans leur Paroisse, en Juin dernier, comme vous l'avez faite dans les paroisses voisines.

Je suis, avec un profond respect,

MONSEIGNEUR,

Votre très-humble & ob. Serviteur,

S. Philippe }
31 Juillet 1824. }

{ PIGEON Ptre,
{ Curé de S. Philippe.

Je soussigné certifie avoir remis aujourd'hui 31 Juillet, à deux heures trois minutes après midi, l'Original de cette copie à Mgr. de Telmesse en personne dans un des appartements de sa demeure à l'Hotel-Dieu de Montréal; et que mon dit Seigneur de Telmesse, après l'avoir lu, me dit: C'EST BON. Et s'en allant vers la porte d'une autre chambre je lui dis: Mgr. avez-vous une réponse à me donner? Il se retourna en me disant: Je ne réponds pas à cette heure; je n'écris pas à cette heure. Il est entré dans cette chambre, et je ne l'ai point revu.

St. Philippe }
31 Juillet 1824. }

{ JOSEPH HEBERT,
{ IMPRIMEUR DE S. PHILIPPE,